

Rusia con más de tres millones de personas en cuarentena



Moscú, 1 abr (RHC) Rusia cuenta con tres millones 317 mil 175 personas en cuarentena, mil 177 en observación y 292 mil 740 en régimen de autoaislamiento, indicó el presidente, Vladimir Putin, en un contacto por videoconferencia con el Gobierno.

Putin afirmó que otros 825 mil ciudadanos rusos regresaron a esta nación desde el 11 de marzo pasado y ello constituye un elemento de presión sobre nuestro país, afirmó.

Gran parte de ellos posee residencia en otras naciones y decidieron regresar a su Patria, pues en otros países no siempre es fácil ser atendido, comentó.

Al mismo tiempo, consideró que su intercambio con el gobierno por videoconferencia es una muestra de seriedad y responsabilidad ante las medidas de aislamiento aplicadas en este país debido a la situación con el coronavirus SARS-CoV-2, causante de la pandemia de Covid-19.

El mandatario ruso reconoció que las consecuencias del Covid-19 sobre la economía y la reducción de los precios del petróleo son un doble golpe para Rusia. Se trata de una situación difícil, pues se reducen los ingresos de nuestro principal rubro de exportación, comentó.

Junto con ello se reduce, además, la actividad comercial de la nación, afirmó el jefe de Estado, quien señaló que se refirió al tema de los precios del crudo en intercambios con miembros de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP).

Rusia anunció que mantendría el mismo nivel de producción petrolera, pese a que el acuerdo en ese sentido en el esquema OPEP plus se vence a partir de esta jornada.

Putin indicó que abordó el asunto petrolero con el presidente norteamericano, Donald Trump, y este también mostró preocupación por la actual situación, pues el costo del crudo de esquisto para mantener la rentabilidad de empresas norteamericanas es de 40 dólares el barril.

En su momento, el jefe de Estado solicitó al empresariado evitar una explosión del desempleo, a causa de las medidas de aislamiento puestas en práctica en la mayoría de las 85 divisiones administrativas rusas.

Algunas regiones reformaron empresas dedicadas a ofrecer servicio a los aeropuertos y a la preparación de comida de aviones para realizar porciones destinadas a jubilados y personas mayores, las de más riesgo en el caso de la Covid-19. De su repartición se encargan voluntarios.

Otras fábricas como la de Nizhni Novgorod pasaron de su producción de perfumes y otros artículos de aseo a la fabricación de sustancias antisépticas y gel desinfectante, mientras restaurantes privados elaboran comida para el personal médico, comentó la televisión local.

Rusia acumula hasta ahora 24 muertos entre dos mil 337 casos de Covid-19, mientras 190 pacientes fueron dados de alta.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/218496-rusia-con-mas-de-tres-millones-de-personas-en-cuarentena>



Radio Habana Cuba